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Aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, pelas 11:30h, na Sala 04 do 1 

Pav. I, sob a presidência da Profa Carine Tondo Alves, reuniram-se ordinariamente, os seguintes 2 

integrantes do NDE de Engenharia de Energias: Anderson Dourado Sisnando, Jadiel dos Santos 3 

Pereira, Kilder Leite Ribeiro, Luciano Sérgio Hocevar e Wanberton Gabriel de Souza. 4 
Havendo quórum regimental, a sessão foi iniciada com a seguinte pauta: 1. Informes; 2. 5 

Homologação da ata da 4ª reunião ordinária; 3. Solicitação de alteração de bibliografia nas 6 

ementas das disciplinas Sistemas de Potência e Conversão Eletromecânica de Energia; 4. Sugestão 7 

de alteração da nomenclatura do Lab. Multiusuário; 5. O que ocorrer. No primeiro ponto de pauta 8 

1. Informes: A Presidente informou que a II Semana Acadêmica de Engenharia de Energias da 9 

UFRB ocorrerá entre 27 e 30 de agosto de 2019 que terá na programação palestras, minicursos, 10 

visita técnica e apresentação da coordenação do curso, corpo docente, colegiado e NDE junto aos 11 

alunos. Não havendo mais informes passou-se para o ponto de pauta 2. Homologação da ata da 4ª 12 

reunião ordinária: A Presidente colocou a ata da 4º reunião ordinária em discussão e em seguida 13 

em votação. A ata foi homologada por unanimidade. Passou-se para o ponto de pauta 3. Solicitação 14 

de alteração de bibliografia nas ementas das disciplinas Sistemas de Potência e Conversão 15 

Eletromecânica de Energia: A Presidente mencionou que esta demanda foi realizada pelo Prof. 16 

Jairo Cavalcanti com o objetivo de inserir nas bibliografias livros que o CETENS possui. A 17 

demanda foi colocada em discussão e em seguida em votação. Aprovada por unanimidade. 4. 18 

Sugestão de alteração da nomenclatura do Lab. Multiusuário: A Presidente informou que inseriu 19 

este ponto de pauta por ter uma sugestão para melhorar o entendimento de que o lab. Multiusuário 1 20 

é destinado para as pesquisas na área energética. A sugestão dada pela Presidente foi de Laboratório 21 

de Pesquisas Energéticas. A sugestão foi aprovada por todos os presentes. 5. O que ocorrer: Não 22 

houveram falas neste ponto de pauta. A sessão foi encerrada e eu, Carine Tondo Alves, lavrei a 23 

presente ata. Feira de Santana 29 de Agosto de 2019. 24 
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